

ABGESOFFEN?



KENN DEIN LIMIT - BLEIB OBEN!



HaLT



Akademie für Kommunikation
in Baden-Württemberg



AOK
Die Gesundheitskasse.



Das Alkoholpräventionsprojekt „HaLT - Hart am Limit“ ist ein Projekt im **Suchthilfenzwerk Mannheim**, Arbeitskreis Drogenprobleme und Suchtprophylaxe. Schirmherrin: **Bürgermeisterin Dr. Ulrike Freundlieb** · Dezernat III: Bildung, Jugend und Gesundheit.

Mit freundlicher Unterstützung von AOK, rnv, AWO, City Events und Akademie für Kommunikation BW · Text und Design: Sebastian Jung